
PEDRO 

Por lo que les pregunto si están de acuerdo con la aprobación del orden del día 
rnanifiéstenlo levantando la mano. 
-Se aprueba por unanimidad - 

1. Lista de asistencia y verificación del quórum legal para sesionar. 
2. Lectura y en su caso aprobación del orden del día. 
3. Declaratoria de instalación del comité técnico del programa social a// 

adultos mayores, Queremos Cuidarte. - _,;,- 
4. Propuesta y aprobación del método de entrega de apoyo. 
5. Propuesta y aprobación del mecanismo para la conformación de 

contraloría social. 
Asuntos generales. 

7. Clausura de la sesión. 

Coordinadora General de Construcción de la Comunidad, Mirna Citlalli 
Amaya de Luna.- Se declara quórum legal por lo que se da lectura a la 
aprobación del siguiente orden del día: 

Lic. Mima Citlalli Amaya 
de Luna 

Coordinadora General de 
Construcción de la 
Comunidad 

Regidora de Desarrollo 
Social y Servicios 
Públicos 

.,/ Lic. Braulio Ernesto 
García Pérez 

Elizabeth 
Álvarez Briones --~-----~~---------- 
C. lrma Yolanda Reynoso 
Mercado 

Directora Instituto de las 

-- - 

Director participación 
ciudadana 

.,/ 

.,/ Director de Egresos 
L.C.P. David Mendoza 

( en representación ) 
--- 

L.C.P. José Alejandro 
Ramos Rosas 

Coordinadora General de Construcción de la Comunidad, Mirna Citlalli 
Amaya de Luna.- Tomando como base lo señalado en el artículo 7.2 fracción l. 
de las reglas de operación del programa social Queremos Cuidarte. Mismas que 
fueron aprobados por el pleno el pasado 7 de diciembre del año que concluyo. y 
que han sido debidamente publicadas en la gaceta municipal. 

Coordinadora General de Construcción de la Comunidad, Mirna Citlalli 
Amaya de Luna.- Siendo las 11 :04hrs, del día 14 de enero del 2019 damos inicio 
a esta sesión con pase de lista de asistencia a fin de verificar que exista quórum 
legal. 

INSTALACION DEL COMITÉ DEL PROGRAMA SOCIAL 
ADULTOS MAYORES 

"QUEREMOS CUIDARTE" 



Coordinadora General de Construcción de la Comunidad, Lic. Mirna Citfalli 
Amaya de Luna.- Pasamos al 6to punto del orden del día: Asuntos generales 

Coordinadora General de Construcción de la Comunidad, Lic. Mirna Citlalli 
Amaya de Luna.- Pasando al 5to punto del orden del día: Propuesta y 
aprobación del mecanismo para la conformación de la contraloría social. 
Se propone que para la conformación de la contraloría social, se realice un 
ejercicio democrático de asamblea, en donde se convoque a los que resulten 
beneficiarios de los tres programas que lleva acabo esta coordinación, y se vote 
entre ellos, a tres representantes, uno para cada programa . así tendremos 3 
contralorías sociales distintas en cada programa . Esto debido a que se está 
trabajando una reforma en el reglamento de participación ciudadana que nos da 

<, base jurídica para la conformación adecuada de cada una de ias contralorías 
sociales. 

tienen alguna propuesta bajo este punto favor de manifestarlo? 
solicita aprueben dicha propuesta levantando la mano. 

-Se aprueba por unanimidad- 

Coordinadora General de Construcción de la Comunidad, Lic. Mirna Citlalli 
Amaya de Luna.- Pasando 4to punto: Propuesta y aprobación del método de 
entrega de apoyo. Sobre este punto hemos acordado con el tesorero que serán, 
ellos los responsables elaborar el mecanismo de pago a la persona 
beneficiaria. Al respecto ,-;e propone que se realice el pago del beneficiario 
mediante. Cheque. Siendo corresponsables de este pago la tesorería municipal y 
la Coordinación General. 
Tuvimos una reunión el viernes pasado en conjunto con David Mendoza donde 
BANORTE nos proponía otros mecanismos de pago. Con independencia del 
cheque pero estamos pendientes de una reunión, tratando de buscar un 
mecanismo que pudiera ser, mucho más práctico y menos engorroso. Pero 
todavía no se define mientras, se defina la propuesta seria que se continúe 
haciendo como se hacía hasta hoy a través del cheque. 
Los que estén de acuerdo con lo antes planteado solicito lo aprueben levantando 
la mano. 
-Se aprueba por unanimidad - 

Coordinadora General de Construcción de la Comunidad, Lic. Mirna Citlalli 
Amaya de Luna.- Pasamos al 3er punto: Declaratoria de instalación del 
comité técnico del programa social a adultos mayores, Queremos Cuidarte. 
En este sentido se asienta el acta que siendo las 11 :06hrs del día 14 de enero 
del 2019 queda formalmente instalado el comité técnico del programa social a 
adultos mayores Queremos Cuidarte con los integrantes que mencionamos. 

INSTALACION DEL COMITÉ DEL PROGRAMA SOCIAL 
ADULTOS MAYORES 

"QUEREMOS CUIDARTE'' 



Coordinadora General de Construcción de la Comunidad, Lic. Mima Citlalli 
Amaya de Luna.- Abarcando el tema de registros. Tomamos en cuenta que el ser 
humano es único con una historia de vida única y seguramente existirán algunos 
casos que como comité técnico, tengamos que discutir, para ver si algún caso que 
no entra dentro de los criterios, se maneja como un caso particular (viejitos que se 
quedan a cargo ce los nietos por feminicidio o por que la madre consume 
Estupefacientes). El comité técnico tendrá que fungir si es factible apoyar a casos 
que de alguna manera se puedan considerar especiales. 
Si nadie tiene más que comentar damos cerrado este punto y pasamos al último \ 
punto. 

Coordinadora General de Construcción de la Comunidad, Lic. Mima Citlalli 
Amaya de Luna.- Quiero proponer a este cuerpo colegiado El pago del 
beneficiario queda en resguardo por la tesorería hasta por 7 días y si no es 
reclamado en ese lapso se cancela, y en dos pagos no reclamados se cancela la 
ayuda. 
Por lo que les pregunto sí están de acuerdo con esta propuesta lo expresen 
levantando la mano. 
-Se aprueba unanimidad- 

Directora del IMMujeres, Lic. Cecilia Elizabeth Álvarez Briones.- El instituto de 
la mujer propone hace el labor de cumplimiento a la capacitación, en este caso el 
tema con adultos mayores es la parte de que ellos no saben manejar Smartphone. 
Con una line de acción con la cual podamos enseñarles sobre estos temas, si no 
saben usar Smartphone o computadoras capacitarlos y dentro de los temas 
empezamos a socializar temas con ellos no necesariamente de violencia o 
dirigidos al género. Esta propuesta será presentada posterior mente al comité 
técnico. 

En el programa te queremos jefa y te queremos preparado están 
contemplados a 8 horas capacitaciones obligatorio impartidos por el 
instituto de la juventud, Participación ciudadana y ei Instituto de las mujeres. En 
materia de equidad de género. 

INSTALACION DEL COMITÉ DEL PROGRAMA SOCIAL 
ADULTOS MAYORES 

"QUEREMOS CUIDARTE" 



Lic.tecilia Elizabeth Áivarez Briones 
Directora Instituto de las Mujeres 

Lic. Bra~J9'Er ,sto García Pérez 
Director Pf.ar(téipación Ciudadana 

) 

Director de Egresp~ ~.1P. David Mendoza Pérez 
En Representación del Tesorero Munícípal. L.C.P. José Alejandro Ramos Rosas 

Regidora de Der3rrollo Social y Servicios Públicos 

[I·· ~ 
C.lr~~~ vf~nda Reynosa Mercado 

u(. Mi7' Citlalli Arrraya de Luna 
Coordinadora General de Construcción de la Comunidad 

Coordinadora General de Construcción de la Comunidad, Lic. Mirna Citlalli 
Amaya de Luna.- Pasando al último punto del orden del día 7: Clausura de 
sesión 
Siendo las 11 :21 hrs del día 14 de enero del 2019 damos por concluida esta sesión 
de la instalación del comité técnico para el programa a Adultos Mayores 
Queremos Cuidarte. 

INSTALACION DEL COMITÉ DEL PROGRAMA SOCIAL 
ADULTOS MAYORES 

"QUEREMOS CUIDARTE" 


